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◎デザイナーさんからのコメント 

　新社長就任に際してということだったので、今までのことを否定するよう
なものにならないようにしなければと最初から思ってました。なので「全
く別物、ではなく、今までのデザインを踏襲してリメイクしてほしい。」と
いう話しになったときホッとしたのを覚えてます。ただ、それはそれでとて
も難しいのですが。特に丸の扱いは苦労しました。最後分割させて楽しそ
うな雰囲気にできたときは、興奮して鼻血が出そうでした。 
　お話をお聞きした中で、アサヒ技研工業様の一番の特徴は、前社長の人
柄だと思いました。いい人だから仕事が来る。その仕事のやり方は裕子新
社長も引き継がれると思ったので、ロゴから裕子新社長の人柄が伝わるよ
うにどうするか、というところが一番悩みました。それが「元気で明るく
て親しみやすい印象」ということなのですが、うまく表現できていますで
しょうか？

あしたの為のデザイン 
代表：布野カツヒデさん

新ロゴに合わせて、名刺やポロシャツも作りました。HPもリニューアル中です！ 
心機一転、頑張って参りますのでよろしくお願いします！
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